

# Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 18 au 24 mars 2023

## **Journaux consultés :**

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

# Les Cantonniers vendent chèrement leur peau



[Previous](#)[Next](#)

article

1

Patrick Trudeau ptrudeau@lereflétdulac.com

## Le moins que l'on puisse dire, c'est que les Cantonniers sont loin d'être une proie facile depuis le début des éliminatoires dans la Ligue de hockey M18 AAA du Québec.

Après avoir échappé les deux premières rencontres de leur série 3 de 5 face aux Gaulois de Saint-Hyacinthe, les Magogois ont répliqué avec deux impressionnantes victoires (7-1 et 7-3) le week-end dernier devant leurs partisans.

Cette palpitante série s'est conclue hier soir (mardi) à Saint-Hyacinthe, lors d'un 5e et ultime match. En raison de l'heure de tombée de notre édition papier (mardi midi), on ne connaissait pas encore le résultat de cette importante partie au moment de mettre sous presse.

Mais peu importe l'issue de la série face aux Gaulois, les Cantonniers sont assurés de jouer au hockey minimalement jusqu'au week-end, en raison d'un nouveau format adopté cette année par la Ligue M18 AAA du Québec.

Advenant une victoire, les Cantonniers vont affronter les Lions du Lac Saint-Louis en finale de la division Tacks, dans une autre série 3 de 5. Les deux premiers matches sont prévus jeudi et vendredi à Dollard-des-Ormeaux, alors que la troisième joute aurait lieu à Magog, ce dimanche 26 mars (13 h 30).

En cas de défaite mardi à Saint-Hyacinthe, la troupe de Samuel Collard passera dans la section de la « deuxième chance » (équipes repêchées) et disputera une joute sans lendemain face aux Forestiers d'Amos ce vendredi 24 mars (19 h) à l'aréna de Magog. Si elle l'emporte, elle affrontera un autre adversaire dès dimanche (13 h 30), toujours à l'aréna de Magog.

Pour les détails de ces rencontres, consultez le [www.lereflétdulac.com](http://www.lereflétdulac.com).



21 mars 2023 23h09

## Ligue M18 AAA: Les Gaulois ont le dernier mot dans le match décisif



JEAN-GUY RANCOURT  
La Tribune

**Les Cantonniers de Magog ont été incapables de compléter leur remontée dans leur demi-finale trois de cinq de division les opposant aux Gaulois de Saint-Hyacinthe. Ces derniers ont marqué trois buts au premier tiers en route vers un gain de 4-2, ce qui leur permet de se défaire des adolescents de Samuel Collard en cinq rencontres.**

Réglons tout de suite une chose. Avec le nouveau format des séries mis de l'avant cette année dans la Ligue M18 AAA du Québec, les Cantonniers ne sont pas éliminés. Ils empruntent à compter de maintenant un chemin différent, celui des rondes de repêchage qui regrouperont les équipes qui s'avouent vaincues avant d'atteindre la demi-finale. Les Cantonniers ont donc encore des chances de conserver la coupe Jimmy-Ferrari et de se qualifier pour le championnat national M18 AAA. Cependant, oubliez à compter de maintenant les séries traditionnelles trois de cinq ou quatre de sept pour la formation magogoise. Dès vendredi, les Cantonniers accueilleront les Forestiers d'Amos dans un match sans lendemain.



Même s'ils savent qu'ils auront la chance de se reprendre à compter de vendredi, les porte-couleurs des Cantonniers acceptaient très mal cette défaite.

Pour en revenir au match décisif entre les Cantonniers et les Gaulois, c'est un filet d'Émile Guité à 19 minutes 59 secondes du premier engagement qui s'est avéré le but gagnant pour les Maskoutains. « Certainement pas le plus beau but de la série, mais tous les buts comptent, indique l'entraîneur Samuel Collard. Accorder trois buts au premier vingt, ce n'était pas le départ souhaité, mais nous n'avons jamais lancé la serviette. On a obtenu plus de lancers dans chaque période. On a eu de bonnes chances de marquer. Eloi Bourdeau, Connor Macey, Antoine Fontaine ont raté des chances inouïes. Parfois, on essayait de trop en faire et cela affectait notre efficacité. La rondelle tournait moins pour nous dans ce cinquième match. On a perdu deux fois en prolongation à Saint-Hyacinthe et ce soir (mardi) ils ont marqué leur dernier but dans une cage déserte. »

---

**« Est-ce qu'on méritait un meilleur sort? Sans vouloir rien enlever aux Gaulois qui ont bien rebondi devant leurs partisans, je pense que oui. » »**

— Samuel Collard



Outre le but d'Émile Guité à 19 minutes 59 secondes de la période initiale, le premier but des Gaulois obtenu 48 secondes après celui d'Evan Dépatie qui procurait une avance de 1-0 aux Magogois dès les premières minutes de la rencontre s'inscrit aussi dans les faits saillants de la rencontre, tout comme la double supériorité numérique des Cantonniers dans le même engagement sans qu'ils puissent capitaliser.

Alix Durocher, avec huit minutes à écouler à la troisième période, avait redonné espoir aux visiteurs.

Moral à terre

Même s'ils savent qu'ils auront la chance de se reprendre à compter de vendredi, les porte-couleurs des Cantonniers acceptaient très mal cette défaite. « Ils ont l'impression d'avoir été éliminés. Ils sont abattus, déçus de la tournure des événements. On va profiter de la nuit de sommeil, se revoir mercredi et se préparer pour Amos. C'est la première fois que tout le monde est impliqué dans une telle formule de série. Comment réagiront-ils pour la suite? Je ne peux vous répondre actuellement, mais je suis confiant qu'une fois

la poussière retombée, on repartira la machine. Je suis persuadé que nous n'avons pas dit notre dernier mot. Je suis fier des gars, de la force de caractère qu'ils ont démontrée. Toutes les équipes ont une deuxième chance. À nous d'en profiter », a laissé entendre Collard.